

Der neue NRG Bus ist da !

Neuwied, 23.07.2000



Dank der Initiative von Albert Langert verfügt die NRG seit Anfang Mai 2000 wieder über einen Vereinsbus.

Es handelt sich um einen VW Transporter T4, der mit Normalbenzin bleifrei fährt und über eine Anhängerkupplung verfügt.

Das Fahrzeug kann für vereinsdienliche Fahrten (z.B. Regatten, Hockeyspiele usw.) bei dem Bus-Beauftragten Wolfgang Homberg ausgeliehen werden.

Anschrift: Gustav-Stresemann-Str. 2b, 56564 Neuwied-Heddesdorf



Ergänzung Mai 2002:

Seit Mai 2002 wird keine Kilometer-Pauschale mehr erhoben. Das Fahrzeug ist jedoch vollgetankt wieder am Bootshaus abzustellen.

Die Nutzungsbestimmungen im Fahrtenbuch sind zu beachten.

Die Belange und Aktivitäten unserer jugendlichen Mitglieder sollen bei der Vergabe Vorrang haben und gefördert werden. Grundsätzlich steht der Bus jedoch allen NRG-Mitgliedern für Vereinszwecke zur Verfügung, die eine entsprechende Einweisung auf dem Bus haben.

Bericht: Ralf Schaefer

Fotos: Ralf Schaefer